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SÚMULA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA CD-CAU/SC 

DATA 26 de novembro de 2024 HORÁRIO 08h28min às 09h35min 

LOCAL Sede e/ou virtual (formato híbrido)  
 

Verificação de Quórum 
 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Carlos Alberto Barbosa de Souza  Presidente  08h28min 09h35min 

Eliane de Queiroz Gomes Castro Coordenadora da CEP 08h28min 09h35min 

Leticia Paula Negri  Coordenadora Adjunta  
da COAF 

08h28min 09h35min 

Newton Marçal Santos Coordenador da CEF 08h28min 09h35min 
 

CONVIDADA Larissa Moreira – Coordenadora da CED-CAU/SC. 
  

Ausências justificadas 

Conselheiros   

Luiz Alberto de Souza - Vice Presidente do CAU/SC. 

Ana Carina Lopes De Souza Zimmermann - Coordenadora da COAF-

CAU/SC. 

Larissa Moreira – Coordenadora da CED-CAU/SC. 

Rosane Giannella Kasemodel – Coordenadora Adjunta da CED-CAU/SC.  

 

Ausências não justificadas 

Conselheiros Não houve. 

 

ASSESSORIA 
João Vicente Scarpin – Gerente Geral  
Pery Roberto Segala Medeiros – Secretário dos Órgãos Colegiados  
Daniel Lucas Clerice – Assessor da Presidência  

 

Leitura, discussão e aprovação da Súmula da 9ª Reunião Ordinária. 

 

Encaminhamento 
A Súmula da 10ª Reunião Ordinária, do dia 28 de outubro de 2024, foi 
aprovada sem alterações, por unanimidade dos votos e após 
encaminhada para publicação.  

 

Comunicações 
 

Responsável Conselheira Eliane de Queiroz Gomes Castro 

Comunicado 

Relato da CEP-CAU/SC: A Coordenadora da CEP-CAU/SC, 

Conselheira Eliane, iniciou seu relato informando que a comissão 

manteve a continuidade de seus trâmites habituais desde o último 

encontro do Conselho Diretor. Em seguida, sobre o “Fórum das CEPs-

UF”, realizado no início do mês de novembro, comunicou que está 

sendo elaborado um documento que incluirá os materiais produzidos 

pelos Grupos de Trabalho, bem como os detalhes dos temas abordados 

e discutidos durante o evento, mencionando que este documento será 

apresentado no Fórum dos Presidentes, agendado para o dia 16 de 

dezembro de 2024. Além disso, mencionou que a GERTEC-CAU/SC 
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participou da 11ª Reunião Ordinária da CEP-CAU/SC, ocasião em que 

foi estendido um convite para que colaborassem com seus pareceres na 

elaboração do referido documento. Por fim, informou que apresentará, 

na 158ª Reunião Plenária Ordinária, um panorama dos processos de 

fiscalização e um relato dos resultados do “Fórum das CEPs-UF”. 

 

Responsável Conselheira Letícia Paula Negri  

Comunicado 

Relato da COAF-CAU/SC: A Coordenadora Adjunta da COAF-

CAU/SC, Conselheira Letícia, informou que, no dia 22 de novembro de 

2024, foram realizadas a 11ª Reunião Ordinária e a 3ª Reunião 

Extraordinária da comissão. Em relação às referidas reuniões, destacou 

a presença do profissional da IES – Univille, Luiz Paulo Wiese, que 

apresentou uma minuta do projeto estratégico "gamificado" que está 

sendo desenvolvido para o Exercício seguinte, com o objetivo de 

aprimorar a arrecadação do CAU/SC. A Conselheira esclareceu que o 

projeto será elaborado sem a necessidade de alocação de recursos 

financeiros, sendo realizado no laboratório de inovação da IES – 

Univille, por meio do projeto "Game On". Além disso, mencionou que já 

está agendada uma reunião com o profissional Luiz Paulo Wiese, para 

o dia 13 de dezembro de 2024, a fim de realizar um briefing e dar início 

ao processo de elaboração do projeto. Ao final, informou sobre o Projeto 

COAF do Edital de Patrocínio, cuja última etapa foi realizada no dia 23 

de novembro, em Florianópolis. Ressaltou que foram recebidos muitos 

feedbacks positivos, entretanto, o projeto não atingiu os resultados 

esperados pela comissão. Em razão disso, no Exercício seguinte, a 

COAF-CAU/SC se concentrará no projeto mencionado no início do 

comunicado. Após o relato, a Conselheira Eliane sugeriu uma possível 

parceria entre a CEP-CAU/SC e a COAF-CAU/SC no projeto estratégico 

apresentado anteriormente. 

Após o término da discussão do item 5.3 da pauta, a Conselheira Letícia 

acrescentou ao seu relato da COAF-CAU/SC que na 11ª Reunião 

Ordinária da comissão foi definido que solicitariam a todos os 

coordenadores das comissões um relatório de ações executadas neste 

Exercício, tanto as corriqueiras quanto as relativas às ações de ATHIS. 

O Gerente Geral João complementou a fala  informando que a 

GERGERAL, em conjunto com a GERAF, está preparando um relatório 

financeiro referente ao ano de 2024 do CAU/SC, que incluirá os gastos 

e ações, os quais serão apresentados aos coordenadores das 

comissões. 

 

Responsável Conselheiro Newton Marçal Santos  

Comunicado 

Relato da CEF-CAU/SC: O Coordenador da CEF-CAU/SC, Conselheiro 

Newton, informou que participou do “Fórum Internacional UIA de 2024”, 

onde contribuiu para o debate sobre a acreditação das escolas de 

Arquitetura e Urbanismo. Mencionou que foi elaborada uma matéria 

abordando os temas discutidos e sua participação no evento, a qual, 
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possivelmente, será divulgada. Ademais, destacou as conversas 

mantidas durante o evento com a Presidente do CAU/BR, Patrícia 

Sarquis, e com o Arquiteto e Urbanista Nuno Soares. Por fim, em relação 

aos assuntos da CEF-CAU/SC, informou que, devido a questões 

relacionadas ao seu deslocamento ao Brasil, não conseguiu entrar em 

contato com a Assessora Marina para obter o relatório por ela 

elaborado, o qual seria apresentado neste encontro do Conselho 

Diretor. O Presidente do CAU/SC, Carlos Alberto, complementou a fala, 

informando que será discutido com a Coordenadora de Comunicação, 

Magali, o encaminhamento da matéria relativa à participação do 

Conselheiro Newton no “Fórum Internacional UIA de 2024”, para que 

seja disponibilizada e formalizada no site do CAU/SC. 

 

Responsável Presidente Carlos Alberto Barbosa de Souza 

Comunicado 

Relato da Presidência do CAU/SC: O Presidente Carlos relatou que o 

CAU/SC participou de diversos eventos no mês de novembro, 

destacando o Fórum de Arquitetura e Urbanismo de Santa Catarina, o 

qual classificou como extremamente interessante e com resultados 

excelentes. Finalizou seu breve relato enfatizando a importância de as 

comissões unirem esforços, no Exercício seguinte e nos posteriores, 

para a realização de eventos mais abrangentes e com maior impacto na 

sociedade. 

  

Responsável Conselheira Larissa Moreira  

Comunicado 

Relato da CED-CAU/SC: A pedido da Coordenadora da CED-
CAU/SC, Conselheira Larissa, devido à sua ausência, o Secretário dos 
Órgãos Colegiados, Pery Roberto Segala, procedeu à leitura do relato 
enviado por ela aos demais presentes, o qual constava da seguinte 
redação:  

"Tivemos uma reunião ordinária, seguida de uma extraordinária. Na 
reunião ordinária, realizamos quatro julgamentos e, durante o encontro, 
recebemos uma notificação dos Correios informando que as intimações 
por carta de três dos quatro julgamentos não foram entregues. Em razão 
disso, foi necessário cancelar os três julgamentos, os quais já foram 
reagendados para a reunião ordinária de fevereiro de 2025. Na reunião 
extraordinária, definimos a nova capa do Código de Ética e Disciplina 
para 2025 e analisamos todos os processos na fase de juízo de 
admissibilidade, encerrando todas as denúncias recebidas até a data da 
reunião." 

 

4 

Apresentação da pauta e dos assuntos extra pauta. 

Não foi incluído item extra pauta.  

 

ORDEM DO DIA 
 

5.1 Calendário de Reuniões e Eventos do CAU/SC – 2025.  
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Fonte Presidência do CAU/SC  

Apresentação  Secretário dos Orgãos Colegiados Pery Roberto Segala 

Encaminhamento 

O  Secretário Pery apresentou a minuta do Calendário de Reuniões e 
Eventos do CAU/SC para 2025, o qual foi elaborado e ajustado 
conforme as atualizações recebidas do CAU/BR. Em seguida, detalhou 
o calendário mês a mês, explicando os critérios adotados para a 
elaboração e a escolha das datas. Informou que as decisões tomadas 
durante a reunião de Planejamento de 2025, realizada em outubro, em 
Criciúma, foram respeitadas na elaboração do calendário. Na referida 
reunião, foram definidas questões relativas à 4ª edição do Congresso 
de Arquitetura e Urbanismo de Santa Catarina, além de diretrizes para 
a realização das reuniões ordinárias e extraordinárias do CAU/SC no 
Exercício seguinte. Após a apresentação, a Conselheira Letícia sugeriu 
que a 167ª Plenária Ordinária, prevista para o dia 12 de setembro de 
2025, fosse alterada para o formato virtual, devido a questões 
financeiras e logísticas. Foi deliberado por aprovar o Calendário de 
Reuniões e Eventos do CAU/SC para 2025, acatando a sugestão da 
Conselheira, e encaminhar a deliberação à Presidência do CAU/SC 
para as providências cabíveis. (Deliberação nº 051/2024 – CD – 
CAU/SC).    

 

5.2 Evento e Solenidades CAU/SC 2024  

Fonte Presidência do CAU/SC 

Apresentação Assessor da Presidência 

Encaminhamento 

O Assessor Daniel apresentou aos demais presentes a proposta de 
programação do evento "Solenidades - CAU/SC – 2024", a ser realizado 
no evento em comemoração ao Dia do Arquiteto e Urbanista, em 12 de 
dezembro de 2024. Iniciou sua explanação detalhando o cronograma e 
a dinâmica planejada para o evento, que ocorrerá na nova sede do 
CAU/SC, com início previsto para logo após a 158ª Reunião Plenária 
Ordinária do CAU/SC. Também foi apresentada a proposta de local para 
a realização do happy hour do evento, e, devido a questionamentos 
acerca da capacidade do espaço em relação ao número de 
participantes, será realizado um estudo e confirmação sobre a 
adequação do local. Além disso, apresentou e detalhou a programação 
do evento de confraternização dos funcionários do CAU/SC, que 
ocorrerá no dia 20 de dezembro de 2024, no Hotel Majestic. Foi 
deliberado por aprovar o evento “Solenidades CAU/SC – 2024”, nos 
seguintes termos:  
 
a) Aprovar a realização do evento “Solenidades - CAU/SC – 2024”, a 
ser realizado no dia 12 de dezembro de 2024. 
 
b) Solicitar a convocação dos conselheiros (as) titulares, do CAU/SC 
para o evento “Solenidades CAU/SC – 2024”, a ser realizado no dia 12 
de dezembro de 2024, das 18h às 21h na Sede Própria do CAU/SC, 
situada na Avenida Rio Branco, 828 – Centro – Florianópolis/SC. 
 
E por encaminhar esta deliberação à Presidência do CAU/SC para que 
seja submetida ao Plenário para apreciação, deliberação e demais 
providências cabíveis. (Deliberação nº 052/2024 – CD – CAU/SC) 
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5.3 Calendário de Reuniões e Eventos do CAU/SC - 2024 

Fonte Presidência do CAU/SC 

Apresentação Secretário dos Órgãos Colegiados Pery Roberto Segala Medeiros 

Encaminhamento 

O Secretário Pery expôs a alteração de calendário, em conformidade 
com o encaminhamento registrado em ata na 157ª Reunião Plenária 
Ordinária do CAU/SC. Foi deliberado por aprovar a alteração do 
Calendário de Reuniões e Eventos do CAU/SC para 2024, nos 
seguintes termos:  
 
a) Alterar a data da 158ª Reunião Plenária Ordinária do CAU/SC do dia 
13/12/2024 para o dia 12/12/2024, das 13h30min às 17h30min, no 
formato híbrido.  
 
b) Aprovar a inclusão no Calendário de Reuniões e Eventos do CAU/SC 
para 2024 o Evento “ Solenidades CAU/SC” a ser realizado no dia 12 
de dezembro de 2024, das 18h às 21h na Sede Própria do CAU/SC, 
situada na Avenida Rio Branco, 828 – Centro – Florianópolis/SC.  
 
E por encaminhar a deliberação à Presidência do CAU/SC para que seja 
submetida ao Plenário para homologação e demais providências 
cabíveis. (Deliberação nº 053/2024 – CD – CAU/SC). 
 

  

5.4 Pauta da 158ª Reunião Plenária Ordinária do CAU/SC 

Fonte Presidência do CAU/SC 

Apresentação Secretário dos Órgãos Colegiados Pery Roberto Segala Medeiros 

Encaminhamento 

O Secretário Pery apresentou a pauta. Foi deliberado por aprovar os 
termos da pauta da 158ª Reunião Plenária do CAU/SC, a ser realizada 
no dia 12 de dezembro de 2024, de forma híbrida, das 13h30min às 
17h30min e por encaminhar a deliberação à Presidência do CAU/SC 
para providências cabíveis. (Deliberação nº 054/2024 – CD – CAU/SC).    

 

EXTRA PAUTA 
 

1 - 

Fonte - 

Apresentação  - 

Encaminhamento - 

 
Esta Súmula foi aprovada na 12ª Reunião Ordinária do CD-CAU/SC, de 09/12/2024, com os 
votos favoráveis dos Conselheiros Ana Carina Lopes de Souza Zimmermann, Eliane de 
Queiroz Gomes Castro e Newton Marçal Santos e ausência da Conselheira Larissa Moreira 
e do Conselheiro Luiz Alberto de Souza.   

 
 
 
 
 

Bruna Porto Martins  
Secretária 

Secretária da Reunião  
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Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária DPOSC nº 752, de 22 de setembro de 

2023, que trata da regulamentação das reuniões dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto a 

veracidade das informações prestadas. Publique-se. 

 
 
 
 
 
 
 

Carlos Alberto Barbosa de Souza                                                         
Presidente do CAU/SC 
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